

KMV Hubersdorf 2009

Der Turnverein Subingen hat am ersten Turnfest in diesem Jahr absolute Zeichen gesetzt. 2 Wochen vor dem selbst organisierten RTF durften wir an der KMV in Hubersdorf an 4 Finalrunden teilnehmen. Die Resultate sprechen für sich! Dank geht an die technische Leitung, alle Turnerinnen und Turner, Fans und Sponsoren. Dieses Wochenende war der Beginn einer sehr guten Saison. Vor allem durch den Schub des Kantonalmeisters in der Gymnastik Grossfeld haben wir nun umso mehr Motivation, auch am RTF mehr als nur unser Bestes zu geben! Das Training hat sich gelohnt!